

ABSTRAK

AHMAD WILDAN FIRDAUS, 2024, Peran Pendidikan Agama Islam Dalam Menanggulangi Ketergantungan Judi Online (SLOT) Bagi Generasi Milenial di Desa Kalianget Barat Kabupaten Sumenep, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing : Mad Sai, M.Pd.I.

Kata Kunci: *Pendidikan Agama Islam, Judi Online, Generasi Milenial*

Judi online merupakan jenis judi yang dapat diakses melalui jaringan internet baik melalui komputer, laptop, dan smartpone. Salah satu jenis judi online yaitu judi online SLOT. Jenis judi ini sangat digandrungi oleh kalangan generasi milenial di Desa Kalianget Barat Kabupaten Sumenep, tentunya hal ini dapat berdampak buruk bagi masa depannya. Berdasarkan penjelasan tersebut, maka terdapat tiga permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu : 1) Bagaimana kondisi akhlak generasi Milenial yang telah ketergantungan Judi Online (SLOT) di Desa Kalianget Barat Kabupaten Sumenep, 2) Bagaimana peran pendidikan agama Islam dalam menanggulangi ketergantungan Judi Online (SLOT) bagi generasi milenial di Desa Kalianget Barat Kabupaten Sumenep, 3) Bagaimana hasil dari penerapan pendidikan agama Islam dalam menanggulangi ketergantungan Judi Online (SLOT) bagi generasi milenial di Desa Kalianget Barat Kabupaten Sumenep.

Adapun penelitian ini menggunakan penelitian dengan jenis penelitian deskriptif dan pendekatan kualitatif. Sumber data diperoleh menggunakan metode wawancara (*interview*), observasi, dan dokumentasi. Narasumber (*informan*) diperoleh dari Kepala Desa, Tokoh Masyarakat dan Generasi Milenial. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui triangulasi.

Hasil penelitian yang diperoleh oleh peneliti menunjukkan : *Pertama*, Latar belakang generasi milenial bermain Judi Online karena ingin punya banyak uang tanpa bekerja keras demi memenuhi kebutuhannya dengan cara mengakses Komputer, Laptop dan Smartphone. *Kedua*, Aparat desa telah melakukan beberapa upaya dalam rangka menanggulangi maraknya judi online terutama dikalangan generasi milenial, diantaranya yaitu dengan melakukan sosialisasi yang dilaksanakan dibalai desa kalianget barat. *Ketiga*, Peran dari pendidikan Agama Islam dalam menanggulangi ketergantungan Judi Online (SLOT) bagi generasi milenial di Desa Kalianget Barat ini sangatlah berguna dan besar manfaatnya. Karena dengan adanya pengetahuan Pendidikan Agama Islam secara lebih mendalam tentang larangan berjudi dalam Islam, generasi milenial akan menjauhi segala macam bentuk perjudian.